

## Denuncia el Profr. Roberto Equihua de Michoacán, acoso. Culpa al Gobernador de cualquier daño a su persona o familia.

**Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 10/11/2017**

Compartimos la denuncia pública que realiza el Profesor Roberto Equihua.

A mis compañeros

Al Observatorio de los derechos humanos de los pueblos.

El día de ayer 6 de noviembre de 2017 por la noche, alrededor de las 10.30 pm caminando por la Avenida Noyola (como lo hacia regularmente), a la altura de la primaria "Sor Juana Inés", al voltear hacia atrás observe un vehículo que venia unos metros atrás a baja velocidad, a como están las cosas en México, decidí abandonar mi caminata y seguir avanzando por una calle paralela, después de 15 minutos me percaté que el vehículo venia nuevamente hacia mi por lo que decidí caminar por las calles de la Colonia Lucio Cabañas que están mas transitadas y nuevamente al llegar a la Colonia estrella el mismo automóvil se me volvió a emparejar pero esta vez más cerca de mi persona. El vehículo que me estaba siguiendo es de modelo reciente marca Jetta color blanco con vidrios polarizados sin la placa de atrás (donde pude verlo), ante tal situación me dirigí donde había personas y pedí un taxi para llegar a mi casa.

Hago responsable al gobernador del Estado de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo de mi integridad física y la de mi familia, de antemano les afirmo que no consumo drogas, tampoco ando en negocios ilícitos, no poseo riquezas mas allá de mis principios políticos y ética de un militante que no han podido sobornar ni amedrentar con algunas golpizas que me han dado por pensar libremente y hacer lo que pienso.

Cd. Lázaro Cárdenas Michoacán 07 de noviembre de 2017.

Att. Profr. Roberto Equihua.

**Fecha de creación**

2017/11/10